



## Plantation de haies

publié le 23/01/2019

### Club Nature : Plantation de haies 2018

Le mercredi 12 décembre, nous sommes partis du collège en début de matinée pour la plantation d'une haie dans la plaine d Ibeil . Il faisait beau mais froid ce jour là. Nous sommes aller à l'école Marie Antoine à pied où un bus nous a tous emmené sur place. Après quelques explications, nous avons commencé à planter les haies. Chaque collégien devait accompagner deux ou trois élèves de primaire. Nous avons ensuite effectué un paillage des plantations afin de les protéger. Un goûter nous a été offert après nos efforts pour nous réchauffer, nous sommes rentrés au collège ensuite.

Cette sortie était organisée par M Boton et la Fédération des Chasseurs de Deux-Sèvres, la mairie de Thénézay s'est chargé du transport en bus.

### Portfolio

